

Grundschüler bauen Entspannungsraum

13 Schüler beteiligen sich an Ferienprogramm an der Grundschule Am Grünen Kamp

In der Grundschule Am Grünen Kamp wird neuerdings nicht nur gelernt und in den Pausen getobt: Seit Kurzem gibt es einen Raum, in dem sich die Schülerinnen und Schüler entspannen können.

„Das Thema Entspannung wird im Schulalltag immer wichtig“, sagt Tobias Kanzok, Sozialarbeiter der Delmenhorster-Jugendhilfe-Stiftung und an der Grundschule Am Grünen Kamp im Bereich Sozialarbeit tätig. Ihm ist aufgefallen, dass insbesondere Jungs Angebote dieser Art immer häufiger annehmen. Und so hat Kanzok für die zweitägige Zeugnispause ein kurzweiliges Ferienprogramm auf die Beine gestellt.

Insgesamt 13 Schülerinnen und Schüler haben Europaletten geschliffen, angestrichen, verleimt und mit Muscheln verziert. Auch Teile des Zimmers, das übrigens zur ehemaligen Hausmeisterwohnung gehört, haben einen neuen Anstrich bekommen. Bunte Kissen und blubbernde Wassersäulen sorgen zusätzlich für Gemütlichkeit. In den nächsten Tagen werden noch Bücher zum Schmökern untergebracht. „Die Kinder sind richtig stolz auf das, was sie hier geschaffen haben“, sagt Kanzok

Von nun an können die Grundschüler in den Pausen und nach dem Unterricht den Entspannungsraum nutzen. Aber: „Getobt werden soll hier natürlich nicht“, sagt Kanzok und die fleißigen



Relaxen ausdrücklich erwünscht: Gemeinsam mit dem Sozialarbeiter Tobias Kanzok (2. von rechts) haben Schülerinnen und Schüler der Grundschule am Grünen Kamp in den Zeugnisferien einen Entspannungsraum hergerichtet. Foto: Konzak

Schüler nicken zustimmend. Kanzok möchte zusätzlich eine Wohlfühl-AG anbieten, bei der die Schüler Fantasiereisen unternehmen und sich entspannen können. (kh)